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O Vereador ao final assinado REQUER, depois de obedecidas as 

formalidades regimentais, envio de ofício à Superintendente do IPREMT, para que informe 

a este Vereador, em tempo hábil, os motivos pelos quais os bancos estão ameaçando 

acionar o Serasa por falta de pagamento do empréstimo consignado dos aposentados, 

uma vez que o desconto é realizado na folha de pagamento. 

Os bancos alegam que não houve o repasse do valor descontada em folha. 

Sala das Sessões Presidente Manoel dos Santos, Plenário Dr. Edner 

Antonio Sendão Accorsi, em 07 de agosto de 2023 
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